

# MAGAZIN

MUNDO MILLOS - Edición No. 81



VS



Liga Betplay 2022 | Cuadrangulares Fecha 5  
Domingo 27 de Noviembre  
6:00 pm | Estadio Nemesio Camacho El Campin



**MUNDO MILLOS**

ESTAMOS EN TODOS LADOS

@MundoMillos      [www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)



# LOS NÚMEROS DE

## MILLONARIOS VS JUNIOR



LOCAL LIGA	TOTAL LIGA	FINALES EN LIGA	HISTORIAL TOTAL
Jugados: 112	Jugados: 226	Jugados: 59	Jugados: 238
Ganados: 71	Ganados: 88	Ganados: 21	Ganados: 94
Empatados: 26	Empatados: 53	Empatados: 15	Empatados: 55
Perdidos: 15	Perdidos: 85	Perdidos: 23	Perdidos: 89
Goles a favor: 212	Goles a favor: 319	Goles a favor: 75	Goles a favor: 335
Goles en contra: 96	Goles en contra: 297	Goles en contra: 74	Goles en contra: 306

Primer partido en Bogotá por finales de Liga: diciembre 12 de 1968, Millonarios 2-1 Junior (goles de Enrique "Nené" Fernández y José David Lizcano), correspondiente a la ida de la serie extra por el tercer lugar.

El último partido en Bogotá por finales de Liga: junio 8 de 2022, Millonarios 0-0 Junior.

Duelo más reciente: noviembre 2 de 2022, Millonarios 2-0 Junior

(gran final Copa 2022), goles de Luis Carlos Ruiz y David Mackalister Silva.

La victoria más reciente en Bogotá por finales de Liga: junio 13 de 2021, Millonarios 2-0 Junior (goles de Fernando Uribe), partido de vuelta de las semifinales.

La racha: Millonarios acumula ocho partidos y cinco años sin perder como local frente al Junior por todos los torneos

oficiales (cinco victorias y tres empates).

Máximo goleador de Millonarios frente al Junior: Wellington Ortiz con 9 anotaciones.

**DATO MUNDO MILLOS:** Millonarios ha enfrentado como local a Junior en fase de cuadrangulares en 11 ocasiones, con saldo de 6 victorias, 4 empates y 1 derrota.

# TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES



[www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)

SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES

AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

# MUNDIAL EMBAJADOR

Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas

Caídas inesperadas en un campeonato de tres partidos; erratas insospechadas, empates flojos o disputados, y pronósticos que se van al traste en el primer cruce. ¿Y qué les queda a los equipos por hacer? Secar el sudor, espabilar y volver a remar, confiar en sus habilidades y allá, solos en un país misógino y enemigo de los DDHH, pelear creyendo en que la gesta es posible. No hay más allá y no hay mañana.

Ese presente de los seleccionados en Catar es el que ahora afronta Millonarios. Al mejor estilo de un mundial de fútbol, al perder el primero de sus tres juegos restantes sólo le queda ganar todo para asegurarse en la siguiente fase. Claro, al menos para no depender del pestañear en la otra disputa del grupo. Y la motivación, mucho más fuerte, es que no es para apenas llegar a octavos y probar suerte, sino para brincar directamente al sueño de la estrella en una final que los puede hallar junto a un equipo señalado de amaños y trampas asquerosas o a un viejo y conocido rival de hace 10 años.

Y parece, entonces, que resultamos ser nuestros peores enemigos. «Lo bueno es que dependemos

de nosotros. Lo malo, que dependemos de nosotros» fue el amargo y débil adagio después del miércoles. ¡Hermano, despertemos! Si desde el vamos ya nos comportamos como equipo débil y desconfiamos de nuestras propias piernas y corazón, arrancaremos este duelo contra Junior con un 0-1 a cuestas. ¿No íbamos perdiendo la final y la remontamos? ¿Acaso en Barranca no nos dieron vuelta y volvimos a darla? ¿No fuimos ese mismo Millonarios que ganó en Medellín y Barranquilla después de lustros y lustros?

Argentina, Alemania, el mismo Costa Rica, el valiente Ghana o la sorpresiva Canadá cayeron en su primer batalla y ya sacudieron el polvo. Su misión: entrenar y comerse el cuento de que quedan dos más para buscar la gloria de un avance. Y seguro ningún compatriota ha sugerido el cobarde «lo malo es que dependemos de nosotros». Allá estarán en estadios plásticos apoyando a los suyos con su alma. A ver si nosotros hoy en casa hacemos lo mismo y dejamos de clavarnos el puñal de la mediocridad.

## TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES



[www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)

SINTONÍCENOS EN  
NUESTRAS REDES

AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

# YA QUEDÓ ENTONCES EN ÉPOCA DE MUNDIAL

Por: @GuaroAzul - Álvaro Prieto



**Somos parte del club más histórico de Colombia, y queremos que ese orgullo vaya contigo a todos lados.**



**Muy Pronto...**

**¡Traeremos nuevas sorpresas para ti!**

Este será seguramente uno de los mundiales más raros que podamos vivir desde el punto de vista del aficionado. Para todos es común, y más de este lado del globo, cómo esta época del año se vuelve atareada, difícil, llena de compromisos laborales y familiares. Meterle un mundial, con 4 partidos al día y por si fuera poco, finales del fútbol colombiano, ya descoloca demasiado las cosas. Hoy nada más tendremos la posibilidad de ver 8 juegos, 6 a 7 horas en un solo día.

No sé si por esto, siento que este mundial hasta ahora ha mostrado todo lo que es el fútbol, lo bueno y lo malo. Figuras acostumbradas a presiones por lo alto, llenas de la confianza que da tener más de 30 partidos invictos, caen presos del nerviosismo que genera un primer partido del mundial. Un equipo lleno de jugadores desconocidos ganando un partido "imposible" con una estrategia setentera.

Goleadas de equipos que deleitan y partidos sin goles, unos aburridos, otros no tanto. Este mundial demuestra por ahora que no hay fórmulas mágicas, que nadie es infalible, que hay que hacer que las cosas pasen y no darlas por hecho.

El hit, la reposición de tiempo sin límites que por fin podría acabar con esa horrible costumbre de perder tiempo como parte del juego. Ya era hora de que se pensara en el aficionado que paga por ver jugar y en aquellos jugadores y DTs que se preparan para ganar jugando y no para ganar como sea. ¿Cuántos equipos, jugadores y DTs en Colombia tendrían que reinventarse bajo esta nueva forma? Nuestro camino es otro, ganar jugando y para ser exitosos así, hay que jugar mucho y bien, hay que hacer que las cosas pasen y hoy no queda otra que hacer que MFC gane.

# CREENCIAS DE CANCHA Y GOL

Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas



**Somos parte  
del club  
más histórico  
de Colombia,  
y queremos  
que ese orgullo  
vaya contigo  
a todos lados.**



**Muy Pronto...**

**¡Traeremos  
nuevas  
sorpresas  
para ti!**

Etimológicamente la palabra 'Kabbala' viene del verbo Kabbal que significa "recibir"; tradicionalmente se habla de un amuleto, una enseñanza que pasa "de boca a oído". Es por esto que al hablar de fútbol recordamos cómo la palabra 'cábala' llegó a cada una de nuestras vidas y se convirtió en ese talismán que acompaña domingo a domingo cada partido de todos contra todos, en momentos decisivos e incluso para "quitar la sal" a algún artículo que queramos llevar a nuestro templo: "El Nemesio".

Podríamos, cada uno desde su interior, recordar la cábala que acompañó el campeonato de Millonarios en 2012, así como nuestro querido "Lucho" Delgado nos puso a vibrar con su inspiración con Tatiana; o preguntarnos si Henry Rojas bajo sus medias, metido en el guayo izquierdo, llevaba un amuleto con el que "recibimos" otro regalo navideño frente a nuestros rivales de patio. En

contraste, podemos recordar también cuando nos culpamos por no llevar a partidos decisivos cierta prenda, nos hicimos en un sector diferente del estadio o simplemente cogimos otro camino para llegar al Campín. Nos preguntamos entonces qué faltó en ese vs Junior en 2016, qué dejamos de usar, de comprar, de sentir e interiorizar. Nos seguimos cuestionando lo que faltó desde el cuerpo técnico y jugadores, la salida de 'Manga' Escobar después de una inesperada remontada, y los sufridos penales que nos dejaron por fuera de una nueva semifinal.

Al final, las cábala terminan siendo nuestra compañía íntima en los 90 de cada encuentro, cambiando año tras año por miles de motivos. Cada uno sabe bien qué cábala lo acompañará en el nuevo enfrentamiento con los barranquilleros y es precisamente su objetivo, que el secreto cumpla con su misticismo, no tener que vociferar su carga mágica para poder "recibir", como tradición, lo que el fútbol nos depare.

# PASATIEMPO M

MUY FÁCIL

				1		8		2
		3	4		2	6		5
5		4	7	8	6		9	3
4	3		2	6			5	8
	8		3					
6		5	1			2		4
	5				7	4		
2		7					6	
	6	8	9	3		5	2	7

NORMAL

					6			4	
						5	6	2	3
		7			8				
5	7	6			3				
3	4						5	6	
	8				2				7
	6				2			7	
8	2				4	7	9	3	
					6			5	8

Somos parte del club más histórico de Colombia, y queremos que ese orgullo vaya contigo a todos lados.



Muy Pronto...

¡Traeremos nuevas sorpresas para ti!